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CITTA'DIAVOLA
(Libero Consorzio Comunale di Siracusa)

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

*7E der 2s;)g'b"h

OGGETTOi Relazione annuale del Sindaco (deliberazione del C.C. no 50/2023) -
integrazione.

II SETTORE _ SEGRETERIA AFFARI GENERALI
IL RESPONSABILE SUPPLENTE GEOM. CARMELO MACAUDA

Premesso:
- Che il Sindaco, giusta deliberazione C.C. n" 5012023, ha presentato, ai sensi di legge, la propria relazione

scritta al Consiglio comunale sullo stato di attuazione del programma e sull'attività svolta nonché su fatti
particolarmente rilevanti;

- Che l'art. 119 della L.R. n" 312024 pubblicata sulla G.U.R.S. Parte I, n" 7 del 3 febbraio 2024, ha sostituito
l'art.17 della L.R. n" 7192 rubricato "Relazione sullo stato di attuazione del programma" di competenza del
Sindaco;

- Che a seguito della modifica legislativa suddetta il Sindaco deve adempiere all'obbligo in oggetto con

cadenza annuale tenendo conto che detto arco temporale deve essere calcolato in relazione alla data di

insediamento del Sindaco medesimo;

Considerato che la relazione di cui alla deliberazione C.C. no 5012023, benché si riferisca ad un arco temporale

ampio, non comprende il semestre gennaio - giugno 2024;

Ritenuto adeguare la richiamatarelazione di cui alla deliberazione consiliare suddetta al nuovo dettato normativo

integrandola della parte relativa al semestre gennaio - giugno 2024;

Preso atto che la comunicazione dell'awenufo allineamento temporale della relazione in oggetto, dowà essere

trasmessa all'Assessorato competente entro e non oltre 112510112025 giusta circolare n" 812024;

Tanto sopra esposto, con la presente proposta, si presenta al Consiglio comunale la relazione integrativa in oggetto,

allegato sub A, dando atto che con il documento allegato il Sindaco ha proweduto, ai sensi di legge, al

riallineamento temporale prescritto.

Il Responsabile supplente
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L'anno duemilaventiquattro il giorno venticinque del mese di Ottobre alle ore 17:20 e seguenti, nella

sala delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30

della L.R. 6.3.1986, N' 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista daLL'arl.

31, comma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 49l9l che è stata partecipafa ai singoli consiglieri a noÍna
dell' art. 48 dell'EE.LL., risultano all' appello nominale:
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Iardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

MauceriCarla

Milea Raluca loana

Risultano presenti n" 16 ed assenti no 8 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986 no 9, il numero degli intervenuti,
assume Ia Presidenza del Consiglio Comunale il Presidente Sig. Coletta Salvatore
Partecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Grtzix D'Erba.
Per I'Amministrazione sono presenti: il Sindaco On. Aw. Rossana Cannata, i componenti la Giunta
Municipale nelle persone dei Signori Assessori: Vice Sindaco Aw. Massimo Grande, Aw. Fabio
Cancemi e I'Arch. Salvatore Bravato.Dott.ssa Deborah Rossitto, Arch. Paolo Tanasi, Aw. Stephanie

Busà.
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CITTA'DI AVOI-A
(Libero Consotzio Comunale di Siracusa)

Relazione del Sindaco On. Aw. Rossana Cannata

dal 0l/O1nA24 al 30/0612024
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Avola, città ricca di storia e tradizioni, è stata protagonista di un'importante trasformazione

e accelerazione negli ultimi anni. Grazie a una visione strategica che combina sviluppo

economico, sostenibilità e inclusione sociale, I'amministrazione comunale ha saputo

valorizzare ilterritorio, attirare investimenti e migliorare la qualità della vita dei cittadini.

Avola, situata in un contesto geografico privilegiato tra mare e colline, si è affermata come

una destinazione turistica di riferimento non solo per i visitatori italiani, ma anche per un

crescente numero di turisti internazionali. Le sue spiagge, la bellezza del centro storico e

I'importanza dei suoi prodotti tipici, come il celebre Nero d'Avola e la Mandorla di Avola

hanno fatto della città un luogo ambito per chi desidera investire nel settore immobiliare.

Sempre più persone, attratte dalla qualità della vita e dalle bellezze paesaggistiche,

scelgono Avola per acquistare proprietà, contribuendo così a un notevole sviluppo del

mercato immobiliare.

Parallelamente, grandi brand nazionali e internazionali hanno iniziato a vedere in Avola un

polo strategico per i loro investimenti. (McDonald's e Gruppo De.Cò., sono solo due degli

esempi recenti di imprese di grande distribuzione che hanno deciso di scommettere sulla

città, generando nuove opportunità lavorative e potenziando il settore dei servizi). Questi

investimenti hanno confermato Avola come una città in espansione, in grado di attirare

capitali e imprenditori interessati a far crescere il tessuto economico locale.

Ma la crescita di Avola non si limita al settore economico. L'amministrazione ha lavorato

con determinazione su tutti i fronti, partendo dalla riqualificazione urbana e dalla

manutenzione delle infrastrutture, fino alla promozione della cultura e alla protezione del

patrimonio storico. Nel corso degli ultimi mesi, sono stati portati avanti importanti progetti

infrastrutturali, come la riqualificazione delle strade, contrade, piazze, aree urbane. Gli

interventi hanno riguardato anche la messa in sicurezza degli edifici scolastici, con un

occhio di riguardo per la qualità degli spazi dedicati all'istruzione, e il potenziamento delle

strutture sportive, per offrire ai giovani ambienti sani e stimolanti.

La crescita di Avola è stata alimentata anche dall'uso strategico dei fondi PNRR, che

hanno finanziato progetti di riqualificazione urbana, difesa costiera e mobilità sostenibile.

Questi fondi hanno consentito di realizzare opere importanti per il futuro della città, come

I'installazione di nuove infrastrutture per la gestione delle risorse idriche, la messa in

sicurezza delle scuole e la riqualificazione delle aree periferiche. L amministrazione ha

dimostrato di saper sfruttare appieno le opportunità dei finanziamenti europei e nazionali,

garantendo una crescita equilibrata e sostenibile.
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Con una visione strategica che guarda al futuro senza dimenticare le radici, Avola si

presenta oggi come una città dinamica, in forte espansione, che sa coniugare tradizione e

innovazione. Gli interventi realizzati dall'amministrazione non solo hanno migliorato le

condizioni di vita dei cittadini, ma hanno anche reso la città più attraente per gli investitori

e ituristi. ll lavoro dell'amministrazione comunale ha posto le basi per un futuro luminoso,

dove Avola continuerà a crescere come modello di eccellenza in Sicilia, capace di

affrontare con successo le sfide del domani.

Sezione: Spettacolo e Sviluppo Economico nel Gomune diAvola

L'amministrazione comunale di Avola ha intrapreso numerose iniziative nel campo dello

spettacolo e dello sviluppo economico, mirate a promuovere il patrimonio culturale e le

eccellenze enogastronomiche della città. Questi progetti hanno contribuito

significativamente alla crescita economica e al consolidamento dell'identità locale,

coinvolgendo attivamente la cittadinanza e attirando un numero crescente di visitatori. Le

attività si sono concentrate sulla valorizzazione delle tradizioni locali e sull'organizzazione

di eventi che hanno rafforzato il legame tra la comunità e il suo territorio.

Sviluppo Economico

ll Comune di Avola ha lavorato con determinazione per promuovere le eccellenze del

territorio, in particolare i prodotti agroalimentari come il Nero d'Avola e la Mandorla di

Avola. Tra i progetti più rilevanti vi è stato il restyling del Museo della Mandorla ("mostra

materiale e immateriale"), un'attrazione che celebra la tradizione di questo prodotto iconico

della città, rendendo ai visitatori un'esperienza immersiva nella storia locale. Questo

progetto ha rafforzato l'offerta culturale della città e ha creato nuove opportunità per lo

sviluppo del turismo enogastronomico.

Un'altra importante iniziativa ha riguardato la promozione del nostro litorale, le spiagge e il

Borgo Marinaro di Avola, ottenendo I'iscrizione al Registro Reimar (registro delle identità

della pesca mediterranea e dei borghi marinari) che mira a valorizzare il patrimonio

marittimo delle città costiere, evidenziando l'importanza della pesca tradizionale e del

legame tra la comunità locale e il mare.

lnoltre, Avola ha aderito al circuito nazionale delle Città dell'Olio, consolidando la sua

posizione come eccellenza nella produzione di olio extravergine di oliva. ll Comune ha

anche ospitato la prima edizione del Premio Ambasciatori della Mandorla di Avola, un
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evento volto a premiare coloro che si sono distinti nella promozione di questo prezioso

prodotto.

Avola entra a far parte del Distretto turistico del Sud Est attraverso la presentazione di un

report e documentazione a supporto elaborata dall'amministrazione comunale che ne ha

consentito I'inserimento creando una nuova opportunità per lo sviluppo turistico,

economico, sociale e culturale della comunità avolese.

- Raggiunto quest'estate un grande traguardo grazie al lavoro e all'impegno portato

avanti dall'amministrazione comunale con gli enti competenti che ha portato

all'apertura e inaugurazione sentiero scala cruci della riserva orientata Cavagrande del

Cassibile.

Spettacolo e Eventi Culturali

Nel corso del 2024, il Comune di Avola ha organizzato numerosi eventi culturali e

spettacoli che hanno animato la vita della comunità, con particolare attenzione alla

stagione teatrale. La rassegna vede la partecipazione di compagnie teatrali di fama

nazionale e internazionale, che hanno arricchito l'offerta culturale locale. ll Teatro diventa

palcoscenico di spettacoli che spaziano dalla commedia alla prosa drammatica, offrendo

alla cittadinanza e ai visitatori momenti di alto valore artistico. Novità assoluta la creazione

del "Teatro in famiglia", format dedicato a spettacoli dedicati ai più piccoli.

Si è, inoltre, tenuta la seconda edizione del Concorso Musicale Nazionale Città di Avola,

un evento che ha visto la partecipazione di giovani musicisti provenienti da tutta ltalia.

Questo concorso rappresenta una vetrina per il talento musicale emergente e contribuisce

a rafforzare il ruolo diAvola come centro culturale di rilevanza nazionale.

- Un altro evento di grande successo è stata I'Estate Avolese 2024, una rassegna di

spettacoli, concerti e manifestazioni artistiche che ha animato I'estate cittadina, uno

degli eventi di risalto è stato "L'Ortigia Film Festival" e la sua arena con proiezione

all'aperto in spiaggia.

L'iniziativa ha coinvolto non solo artisti locali, ma anche nomi di spicco a livello nazionale,

e ha offerto una vasta gamma di eventi gratuiti, accessibili a tutta la popolazione. Tra gli

appuntamenti di rilievo vi è stata la Notte dei Bozzetti - Aspettando il Carnevale, un evento

che ha anticipato i festeggiamenti carnevaleschi con installazioni artistiche e spettacoli di

grande impatto visivo, attirando un ampio pubblico e creando un'atmosfera festosa in tutta

la città.
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Eventi Religiosi e Tradizioni Locali

Le festività religiose e le tradizioni locali hanno avuto un ruolo centrale nella vita della

comunità di Avola. Eventi come la Settimana Santa e Pasqua 2024, le celebrazioni per

San Sebastiano, e la festa della Santa Patrona sono stati momenti di grande

partecipazione popolare. Queste manifestazioni hanno rafforzato il senso di appartenenza

alla comunità e hanno attratto numerosi turisti, curiosi di scoprire le tradizioni religiose e

culturali del territorio.

Programmi Futuri e Finanziamenti Ottenuti

L'amministrazione comunale ha già awiato la pianificazione di una serie di eventi per il

prossimo anno, con I'obiettivo di garantire la continuità delle attività culturali e artistiche. La

stagione teatrale 2024-2025, la prossima edizione del Festival lnternazionale del Balletto,

e la Festa della Mandorla, del Nero d'Avola e del Limone sono tra gli appuntamenti già in

programma per celebrare le eccellenze culturali e gastronomiche delterritorio.

Grazie al lavoro dell'amministrazione, sono stati ottenuti finanziamenti regionali e nazionali

per sostenere I'organizzazione di questi eventi. Questi fondi garantiranno la realizzazione

di iniziative di alta qualità e contribuiranno a consolidare Avola come centro culturale,

turistico e artistico di primo piano in Sicilia.

Sezione Politiche Sociali, lstruzione e lnclusione nel Comune diAvola

ll Comune di Avola, tra giugno 2023 e novembre 2024, ha realizzato numerosi interventi

nell'ambito delle politiche sociali, della pubblica istruzione e delle pari opportunità, con

I'obiettivo di migliorare la qualità della vita dei cittadini e promuovere I'inclusione sociale.

Grazie a una gestione efficace dei fondi regionali e nazionali, l'amministrazione ha potuto

awiare progetti innovativi per supportare famiglie, minori, anziani e persone con disabilità.

Politiche Sociali e Progetti di lnclusione

Una delle iniziative più significative è stata I'attivazione dello Sportello S.O.S. Bullismo, un

servizio telefonico gratuito dedicato alla prevenzione del bullismo, con il supporto dei

servizi sociali dell'ASP e del consultorio familiare. Questo sportello ha fornito aiuto e

consulenza a famiglie e ragazzi in difficoltà, diventando un punto di riferimento per il

benessere psicologico e sociale dei giovani.

lntercettati nuovi fondi per il mantenimento e incremento orario del servizio Asacom, e

igienico sanitario nelle scuole ,disabili mentali, trasporto pubblico in favore di portatori di

handicap, bonus socio sanitario ecc.
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Avviate le procedure per I' acquisto di un nuovo taxi sociale e per trasporto disabili grazie

ad un nuovo finanziamento in collaborazione con gli enti del terzo settore.

L'amministrazione ha inoltre promosso la Settimana della Famiglia, un evento che ha

offerto attività, spettacoli e appuntamenti dedicati alle famiglie e ai più piccoli,

coinvolgendo la comunità in un percorso di inclusione e condivlsione.

ll Bonus Musica ha rappresentato un sostegno importante per le famiglie in difficoltà

economica, garantendo ai ragazzi I'accesso gratuito alla pratica musicale attraverso la

collaborazione con il plesso Vittorini e la Banda Musicale Città di Avola. Questa iniziativa

ha contribuito a ridurre le disuguaglianze e a favorire I'educazione musicale, rafforzando la

coesione sociale.

Un altro progetto chiave è stato I'acquisto del software inclusivo e riabilitativo LULA, messo

gratuitamente a disposizione delle scuole e delle famiglie, volto a migliorare Ie abilità

comunicative e linguistiche dei bambini con difficoltà. Sono stati awiati laboratori inclusivi

presso la Biblioteca Comunale G. Bianca, che hanno fornito un sostegno pratico e

concreto alle famiglie, contribuendo al benessere e allo sviluppo educativo dei più giovani.

lnaugurazione della nuova casetta di "Libriliberi" in Piazza Trieste nel "Giardino del

Lettore" a sostegno della promozione del bookcrossing" quale nuova edicola libraria.

- Progetto "Chiedi di Lucia" promosso dalla Prefettura in collaborazione con il Comune di

Avola e le FF.OO., finalizzato a fare rete con i commercianti ed esercenti pubblici al fine di

applicare il protocollo sulla prevenzione e contrasto alla violenza di genere.

- Camera d'autrice: adesione B strutture ricettive al bando camera d'Autrice con

l'associazione toponomastica femminile e I'intitolazione delle loro camera a Donne che

hanno fatto la storia italiana e siciliana.

- Adesione alla carta europea dei diritti delle donne nello sport Un mare per tutti Uisp.

- Attivati nuovi protocolli di concessione delle Scuole Collodi e Sacro Cuore per attività di

catechismo e di aggregazione e socialità.

- Awiati progetti di politiche giovanili con attivazione e condivisioni progetti Erasmus e

lntercultura.

- Realizzazione Mini-guide turistiche in collaborazione col consiglio comunale dei

ragazzi.

- Progettazione Hub di coworking: luoghi dedicati ai giovani professionisti, ai piccoli

imprenditori e agli studenti, in un centro multifunzionale con spazi dedicati per poter

usufruire di stazioni di lavoro e connessione wifi.
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- Attivazione Servizio Civile (profilo ambientale , digitale)

- lnteressanti momenti di cittadinanza attiva con il Consiglio Comunale dei ragazzi che

ha visto la realizzazione della "mini guida" e di laboratori artigianali con il maestro

Tommaso Sgandurra per la realizzazione di un presepe che sarà messo in mostra nel

mese di dicembre presso la sala Frateantonio del Palazzo di Città e i laboratori tecnico

pratico sul bullismo.

- lstituzionalizzazione della nascita della Nuova Città di Avola: 16.03-2024 Celebrazione

nuova citta di Avola con il contributo della storica Prof. Gringeri Pantano e

I'inaugurazione della nuova targa della piazza Umberto I recante il nome storico

"Pia.ra Maggiore - Area Principalis.

Promozione della Gultura e lnclusione Digitale

La promozione della cultura è stata un pilastro fondamentale delle politiche sociali del

Comune. ll progetto Una Biblioteca Amica, vincitore del bando "Città che legge", ha portato

un importante finanziamento che ha consentito di incrementare il patrimonio librario della

biblioteca e di awiare laboratori tematici rivolti agli studenti.

Tra le novità introdotte vi è lo Scaffale lnclusione, denominato "Leggere insieme", dedicato

a temi come il rispetto delle donne, la non violenza, e la cultura della legalità. lnoltre, è

stato inaugurato un angolo di lettura digitale, in collaborazione con la casa editrice "Le

Fate Green", che ha incentivato I'uso di tecnologie digitali per promuovere la sostenibilità

ambientale e I'accesso a formati elettronici di lettura. Da ultimo è stato realizzato lo

scaffale dello sport.

lnterventi a Supporto dell'lnclusione Sociale

ll Comune ha continuato a portare avanti il suo impegno per I'inclusione sociale attraverso

una serie di interventi mirati. Tra i risultati più significativi vi è stata la riconferma della

Bandiera Lilla, un riconoscimento attribuito ai Comuni che promuovono iniziative di

inclusione. Sono stati realizzati diversi lavori di abbattimento delle barriere architettoniche,

tra cui nuovi accessi inclusivi presso l'asilo nido Baden Powell, il Giardino della Genlileza

e le spiagge, dove sono state installate apposite passerelle per facilitare I'accesso al mare

delle persone con disabilità. A livello di sostegno alle donne, è stato rinnovato il protocollo

d'intesa con il Centro Antiviolenza Doride, con la concessione dei locali comunali per

proseguire le sue attività di supporto. ln collaborazione con I'associazione Soroptimist, è

stato awiato il progetto "Una Stanza tutta per sé", all'interno della Caserma dei Carabinieri

di Avola, per garantire uno spazio sicuro alle donne vittime di violenza. lnoltre, è stato
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promosso un laboratorio solidale di cucito, con corsi gratuiti, incentivando l'imprenditorialità

femminile.

Progetti Educativi e lnterventi nella Pubblica lstruzione

L'amministrazione ha awiato numerosi progetti legati alla pubblica istruzione e alla

formazione professionale, con un'attenzione particolare rivolta ai ragazzi e alle famiglie in

difficoltà economica. Tra questi, la distribuzione di bonus libri e la raccolta solidale di

materiale didattico, finalizzati a garantire il diritto allo studio ai ragazzi appartenenti a

famiglie meno abbienti.

ll Servizio Mensa è stato potenziato con I'attivazione di centri cottura in tutte le scuole e la

rivisitazione dei menù, in collaborazione con I'ASP, per garantire un bilanciamento

nutrizionale adeguato. E stato inoltre istituito il Comitato di Refezione, un organismo che

raccoglie le richieste e i bisogni degli studenti e delle loro famiglie, promuovendo un

dialogo costante con le scuole e le istituzioni.

ll nuovo asilo nido comunale Adelia Cagliola, primo ad Avola intitolato a una donna, è stato

inaugurato nel plesso Collodi e accoglie 24 bambini fino ai tre anni di età. Questo progetto

rappresenta un importante traguardo per I'educazione dell'infanzia nella città e risponde

alla crescente domanda di strutture educative per i più piccoli.

Rinnovata I'attivazione gratuita dello Sportello socio-pedagogico didattico a sostegno della

scuola e della famiglia mediante intervento nelle scuole mediante personale specialistico

del Comune.

Dispersione scolastica: awiate le nuove procedure riguardanti il fenomeno a seguito del

Decreto Caivano.

Progetti per la Salute e il Benessere Sociale

L'amministrazione ha potenziato i servizi per anziani, famiglie fragili e persone con

disabilità, con l'introduzione del corso di ginnastica dolce e attività ricreative presso il

Centro Comunale Anziani, ha incrementato i laboratori e le attività di assistenza studio

presso il Centro Comunale Minori. Nel mese di agosto 2024, è stato pubblicato il bando

per il Grest Estivo Minorile, rivolto alle famiglie in difficoltà che necessitano di assistenza

durante la chiusura delle scuole.

Finanziamenti Ottenuti e Progetti Futuri ambito sociale

L'amministrazione ha intercettato nuovi fondi per il mantenimento e I'incremento del

servizio di assistenza socioeducativa nelle scuole, oltre a finanziamenti regionali per il

trasporto degli studenti con disabilità e per I'implementazione dei servizi di assistenza
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domiciliare e supporlo alle famiglie. Tra i progetti awiati vi sono anche La Porta Sociale,

per l'accesso ai servizi assistenziali, e P.l.S.A.A., per I'accoglienza abitativa temporanea

delle persone in emergenza sociale. 5. lnclusione Sociale e Welfare

I fondi PNRR sono stati utilizzati anche per finanziare progetti di inclusione sociale e

miglioramento dei servizi di welfare. Tra questi,la creazione di nuovi servizi di assistenza

sociale per le persone in difficoltà, con particolare attenzione agli anziani e alle persone

con disabilità. L'amministrazione ha inoltre rafforzato il sistema di assistenza scolastica,

ampliando i servizi di trasporto per gli studenti con disabilità e migliorando I'accesso ai

servizi educativi e sociali.

ln particolare, è stato potenziato il progetto di assistenza domiciliare per gli anziani e le

famiglie in difficoltà, con la creazione di nuovi sportelli di supporto psicologico e sociale.

Questi interventi hanno favorito una maggiore inclusione delle fasce più vulnerabili della

popolazione, migliorando la qualità della vita e rafforzando il tessuto sociale della

comunità.

- Progetto "Educare in comune": Avola unico comune beneficiario di finanziamento

ministeriale con il coinvolgimento delle associazioni locali e delle scuole della città.

- Applicazione del Mec (modello di intervento educativo e comportamentale) in

attuazione di protocollo Asp con Ia amministrazione rivolto ai bambini con spettro

autistico.

- - incrementato il sostegno alle famiglie in difficoltà economica attraverso il rinnovo della

convenzione con il Banco delle opere

lnfrastrutture, Sviluppo Urbano e lnterventi di Manutenzione nel Comune diAvola

ll Comune di Avola, ha intrapreso una serie di interventi infrastrutturali di ampio respiro,

con I'obiettivo di migliorare la vivibilità del territorio, potenziare le infrastrutture scolastiche

e modernizzare le aree urbane. Questo ambizioso piano di sviluppo ha coinvolto diverse

aree strategiche della città, tra cui la viabilità, la sicurezza pubblica, la sostenibilità

energetica e la tutela ambientale, portando avanti un modello di crescita sostenibile in

grado di rispondere alle esigenze dei cittadini e di attrarre nuovi investimenti.

- Progettazione e aggiudicazione dei lavori per la realizzazione di nuovi loculi cimiteriali e

di cellette ossario (creazione 200 loculi cimiteriali e 80 cellette ossario)

- Riqualificazione urbana con la realizzazione di nuovi posti auto al servizio di scuole

attività commerciali e residenti (zona quartiere via labriola)

- Riqualificazione viabilità quartiere Fontana-Priolo e scuola Collodi.
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- Protocollo IACP: concessione locali al comune grazie all'impegno dell'amministrazione

per la riqualificazione di spazi anche awalendosi delle attività di associazioni per

espletamento di attività a finalità sociali.

- Riqualificazione area Giochi Piazza Crispi quartiere Cappuccini.

- Riqualificazione viabilità, area giochi e illuminazione quartiere Qualleci, zona chiesa del

Carmine.

- ln fase di realizzazione la riqualifiazione di Piazza Alda Merini- stretto di Carcelita.

- Rifacimento manto e illuminazione contrada Mammanelli, Petrara e Santa Venericchia.

- Messa in sicurezza e allargamento varco ingresso contrada palma.

- Riqualificazione piazza della Pace, Baden Powell con opere di street art.

- Riqualificazione Piazza Bonincontro quaftiere stazione con la collocazione di panchine

e canestri.

- Acquisizione pozzo forestale Avola antica e messa in rete con le condutture comunali.

- Fondi fsc riqualificazione viaria di collegamento e raccordo tra l'ingresso della città e la

via Sandro Pertini, realizzazione centro congressuale ex cinema Cappello,

realizzazione di nuova pista ciclabile.

- Riqualificazione Viaria: realizzazione strada di collegamento CicirataZuccara e Piccio.

- llluminazione porticciolo Contrada Falaride.

- lstallazione colonnine Enel X per la ricarica delle autovetture ibride ed elettriche.

Uno dei progetti più importanti awiati dal Comune è stato quello della riqualificazione

urbana delle principali arterie cittadine e delle aree centrali. Tra gli interventi più rilevanti vi

è stato il rifacimento delle pavimentazioni stradali che ha interessato vie, piazze, contrade.

Questo intervento ha contribuito a migliorare non solo I'estetica urbana, ma anche la

sicurezza stradale, riducendo il rischio di incidenti e ottimizzando il flusso del traffico

pedonale e veicolare.

Manutenzione Ordinaria e Straordinaria del Verde Pubblico

ll verde pubblico è stato oggetto di una serie di interventi di manutenzione ordinaria e

straordinaria, con I'obiettivo di migliorare la fruibilità degli spazi verdi e garantire la

conservazione delle aree naturali della città.

Sono stati realizzati interventi di potatura e scerbamento nelle aree verdi, inclusi spazi

scolastici, piazze, viali, ville e strade comunali. ll mantenimento ordinario e straordinario

delle aree verdi ha incluso la cura di alberi, siepi e prati, contribuendo a creare spazi verdi

più fruibili e sicuri per la cittadinanza. I principali interventi hanno riguardato la potatura
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degli alberi, la manutenzione delle aiuole e dei parchi pubblici, sono stati piantati nuovi

alberi e specie arboree autoctone, in diverse aree comunali, scuole e piazze, contribuendo

all'estetica urbana e alla qualità dell'aria (Piazze del centro storico, Piazza Don Minzoni,

Area piazzale zona Qualleci, Chiesa Carmine, Scuola Vittorini, parco rimembranze, villa

comunale... )

Un aspetto cruciale della manutenzione del verde è stato il ripristino degli impianti di

irrigazione nelle aree pubbliche. Questo ha permesso di migliorare I'efficienza nella

gestione delle risorse idriche e di garantire la salute e il benessere delle aree verdi della

città.

Uno degli interventi più significativi e stato la creazione del Giardino della Gentilezza uno

nuovo spazio urbano inclusivo e accessibile, progettato per promuovere I'integrazione

sociale e il rispetto reciproco.

Miglioramenti Strutturali e Decoro Urbano

La cura del decoro urbano è stata un'altra area di intervento strategica. ll Comune ha

realizzalo una serie di interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria su strutture

come ringhiere, muretti e aree gioco presenti negli spazi pubblici, garantendo un

miglioramento estetico e una maggiore durata delle strutture. lnoltre, sono stati ripristinati i

giochi esistenti nelle aree pubbliche, assicurando un ambiente sicuro e piacevole per i

bambini.

lnfrastrutture Scolastiche e lnterventi di Manutenzione nelle Scuole

Le infrastrutture scolastiche rappresentano un elemento centrale dell'azione

amministrativa del Comune di Avola. Consapevole dell'imporlanza di garantire ambienti

sicuri e moderni per I'istruzione, I'amministrazione ha realizzato una serie di interventi

mirati alla messa in sicurezza e alla riqualificazione degli edifici scolastici.

Tra le scuole interessate dai lavori si menziona la scuola Largo Sicilia, la scuola Collodi, i

recenti interventi awiati nella scuola G. Bianca, Vittorini, nella scuola Sacro Cuore, con la

realizzazione di interventi negli impianti elettrici, ristrutturazione dei servizi igienici,

manutenzione delle facciate esterne, con l'obiettivo di migliorare la sicureza strutturale e

l'estetica degli edifici.

ln particolare nella scuola E. Vittorini, è stata completamente ristrutturata la palestra.

L'intervento ha incluso la sostituzione del pavimento con materiali antiscivolo e resistenti,

la tinteggiatura delle pareti, I'installazione di nuove aftrezzature sportive. Questo progetto

ha permesso di creare un ambiente sicuro e accogliente per lo svolgimento delle attività
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sportive, promuovendo I'imporlanza dell'educazione fisica e del benessere psicofisico degli

studenti.

Uno dei progetti più ambiziosi è stata la nuova progettazione di un nuovo asilo nido in

Piazza Stesicoro. Questo nuovo asilo, progettato secondo i più moderni standard di

sicureza ed efficienza energetica, risponde alla crescente domanda di strutture per

I'infanzia e offre spazi educativi innovativi e inclusivi, capaci di favorire lo sviluppo

cognitivo ed emotivo dei bambini.

Progetti di Sicurezza e Videosorveglianza

Per quanto riguarda la sicurezza urbana, il Comune di Avola ha implementato un nuovo

sistema di videosorveglianza cittadina, che copre le aree più sensibili della città, i parchi, le

piazze principali, le scuole e le zone ad alta densità di traffico. L'installazione di telecamere

di sorveglianza e sistemi di rilevazione delle targhe ha contribuito a migliorare la sicurezza

pubblica, permettendo una più efficace prevenzione dei reati e una maggiore capacità di

intervento in situazioni di emergenza.

Progetti per I'Efficientamento Energetico e la Sostenibilità Ambientale

Nel contesto della sostenibilità ambientale, I'amministrazione comunale ha portato avanti

una serie di progetti per I'efficientamento energetico degli edifici pubblici e delle

infrastrutture urbane. Sono in corso di realizzazione interventi per la gestione e il risparmio

delle risorse idriche, come I'ammodernamento della Centrale di Sollevamento ldrico e la

manutenzione della rete idrica comunale, che ha incluso la riparazione di perdite e la

sostituzione di tubature obsolete. Questi interventi hanno garantito una maggiore

efficienza nella distribuzione dell'acqua potabile e una riduzione degli sprechi,

promuovendo un utilizzo più responsabile delle risorse naturali.

Tutela Ambientale e Progetti di Riqualificazione Costiera

Un'area di intervento cruciale per il Comune di Avola è stata la tutela e la valorizzazione

del territorio costiero. Tra i progetti più significativi vi è in corso la riqualificazione dell'intero

litorale, con interventi mirati a contrastare I'erosione costiera e a migliorare la fruibilità delle

spiagge da parte dei cittadini e dei turisti. lnoltre, sono state installate passerelle

accessibili per consentire l'accesso alle persone con disabilità, promuovendo I'inclusione

sociale e garantendo una maggiore accessibilità alle bellezze naturali della città.

Toponomastica, nuove aree urbane e politiche animaliste

Nel corso del 2024, il Comune ha anche attuato una serie di interventi per la

riorganizzazione della toponomastica cittadina. Sono state riassegnate nuove
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denominazioni a strade e piazze, tra cui la Piazza Di Matteo nella contrada Piano del

Bosco, che ha subito un importante intervento di rigenerazione urbana. La piazza è

diventata un luogo simbolico dedicato alla memoria e alla legalità, con la partecipazione

attiva di giovani e cittadini. Queste iniziative hanno contribuito non solo a migliorare la

funzionalità urbana, ffi? anche a rafforzare il senso di appadenenza e identità della

comunità.

Un altro progetto di rilievo ha riguardato I'introduzione di una nuova segnaletica urbana ad

Avola antica, per rendere la città più accessibile e facile da navigare, migliorando anche la

gestione della viabilità e della sicurezza stradale anche nelle nuove zone di espansione

urbana.

La sicurezza è stata ulteriormente migliorata attraverso I'installazione di specchi parabolici

e segnaletica verticale nelle intersezioni stradali ad alto rischio. Questi interventi sono stati

realizzali nelle zone marine, centrali e periferiche della città, che in passato sono state

teatro di frequenti incidenti. Oltre a migliorare la sicureTTa, il Comune ha implementato

nuovi stalli di parcheggio per disabili e stalli rosa dedicati alle donne in gravidanza o con

bambini piccoli. Nel campo della regolamentazione della viabilità, è stata modificata

l'organizzazione della Zona a Traffico Limitato (ZTL), con I'estensione delle zone pedonali

e I'introduzione di orari flessibili per la ZTL nel Borgo Marinaro. Questi cambiamenti hanno

contribuito a ridurre il traffico e a migliorare I'accessibilità alle aree turistiche, creando un

ambiente più sicuro e accogliente per cittadini e visitatori.

Politiche animaliste: Si è proweduto, alla manutenzione ordinaria e straordinaria, alla

messa in sicurezza dei box che ospitano i cani, al rifacimento della rete protettiva, al

diserbo e pulizia sistematici dell'area interna di sgambamento e dell'area esterna del

canile comunale, alla pulizia straordinaria ed alla bonifica dello stesso.

Awiati i lavori di ampliamento e ristrutturazione per I'apertura della nuova sala operatoria

veterinaria. Sono stati awiati ed ultimati i lavori per la realizzazione di un'area esterna alla

sala operatoria e si è perfezionata una convenzione con altri enti nazionali per promuovere

politiche di adozione degli animali; non appena I'Asp completerà la procedura di

autorizzazione, potranno essere effettuate direttamente presso la struttura del canile di

Avola gli interventi chirurgici di sterilizzazione e microchippatura degli animali.

La Gestione Positiva del Bilancio e dei Tributi nel Comune di Avola Nel biennio 2023-

2024, il Comune di Avola ha messo in atto una gestione virtuosa del bilancio e dei tributi,
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ottenendo risultati significativi che testimoniano l'impegno dell'amministrazione nel

garantire stabilità finanziaria e un uso responsabile delle risorse pubbliche. Attraverso una

serie di interventi mirati al risanamento e all'ottimizzazione delle spese, il Comune è

riuscito a mantenere un equilibrio economico solido, senza rinunciare agli investimenti

strategici necessari per migliorare i servizi e le infrastrutture cittadine.

Risanamento e Gontenimento della Spesa

Uno degli obiettivi primari dell'amministrazione è stato il risanamento delle finanze

comunali, perseguito attraverso una rigorosa politica di contenimento della spesa e un

attento monitoraggio delle passività. ll Comune ha gestito con grande prudenza le proprie

risorse, evitando un eccessivo ricorso all'indebitamento e concentrandosi sulla riduzione

dei costi non essenziali, senza tuttavia compromettere la qualità dei servizi offerti ai

cittadini.

Grazie a questa politica di rigore, I'amministrazione ha potuto consolidare i conti pubblici,

migliorando gradualmente la situazione finanziaria complessiva e creando le condizioni

per un futuro più solido e stabile. L'efficienza nella gestione della spesa corrente ha

consentito di liberare risorse per interventi strategici, mirati a migliorare la qualità della vita

dei cittadini e a promuovere lo sviluppo sostenibile delterritorio.

Miglioramento della Riscossione dei Tributi

Un altro aspetto centrale della buona gestione del Comune di Avola è stato il

miglioramento delle performance nella riscossione dei tributi locali. Negli ultimi anni,

I'amministrazione ha rafforzato il sistema di controllo e recupero delle imposte non pagate,

adottando misure efficaci per contrastare I'evasione fiscale e favorire una gestione più

equa delle entrate comunali. Questo ha portato a un aumento della capacità di

riscossione, riducendo la necessità di anticipazioni di cassa e garantendo una maggiore

stabilità finanziaria.

L'amministrazione ha inoltre implementato un processo di semplificazione delle procedure

di pagamento, facilitando I'accesso ai servizi da parte dei cittadini e rendendo più

trasparente la gestione delle entrate. Questa maggiore efficienza nel recupero dei tributi

ha permesso di disporre di risorse aggiuntive da destinare a progetti infrastrutturali,

culturali e sociali.

lnvestimenti Strategici e Sostenibilità Economica

Grazie alla gestione oculata delle risorse, il Comune di Avola ha potuto awiare una serie di

investimenti strategici, finalizzati a migliorare le infrastrutture, la mobilità e la qualità dei
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servizi pubblici. Questi investimenti sono stati possibili senza compromettere I'equilibrio di

bilancio, dimostrando come un'amministrazione efficiente possa conciliare il rigore

economico con lo sviluppo e I'innovazione.

L'attenzione posta sulla sostenibilità economica si è tradotta in una pianificazione

finanziaria a lungo termine, che ha permesso di investire in progetti che avranno un

impatto positivo sul territorio nel corso degli anni, migliorando la vita quotidiana dei cittadini

e creando le basi per una crescita duratura.

Controllo del Debito e Riduzione delle Passività

Un altro successo significativo dell'amministrazione è stato il controllo del debito

comunale. L'ente ha adottato un approccio prudente nell'utilizzo dei prestiti, evitando di

accumulare nuove passività e concentrandosi sulla riduzione del debito esistente. Questo

ha permesso di ridurre gradualmente I'esposizione debitoria del Comune, creando un

margine di manovra più ampio per affrontare eventuali imprevisti e migliorare la capacità di

investimento futuro. La riduzione dei debiti fuori bilancio e il saldo delle passività pregresse

sono stati risultati concreti del percorso di risanamento, che ha contribuito a rafforzare la

credibilità finanziaria dell'ente e a migliorare i rapporti con i fornitori e le istituzioni

finanziarie.

Un Bilancio Solido per un Futuro Sostenibile

ll bilancio del Comune di Avola per il 2024 riflette la solidità finanziaria raggiunta grazie alle

politiche messe in atto negli anni precedenti. L'amministrazione ha saputo gestire le

risorse pubbliche con rigore e responsabilità, dimostrando come sia possibile conciliare il

risanamento finanziario con lo sviluppo di progetti innovativi e sostenibili.

Le previsioni per i prossimi anni indicano una continuità nell'approccio prudente e

strategico, con I'obiettivo di garantire una crescita equilibrata e sostenibile per il territorio,

potenziando iservizi pubblici e migliorando ulteriormente la qualità della vita dei cittadini.

ln sintesi, Avola si appresta a vivere un futuro di crescita sostenibile e innovativa,

mantenendo saldo il legame con le proprie tradizioni e il proprio patrimonio culturale.

L'amministrazione comunale, fode dei risultati raggiunti, continuerà a lavorare per costruire

una città resiliente, moderna e in grado di rispondere alle sfide del futuro, con I'obiettivo di

migliorare ulteriormente la qualità della vita dei suoi cittadini e di consolidare Avola come

modello di eccellenza in Sicilia.
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Continuando in seduta pubblica, il Presidente del Consiglio Comunale Salvatore Coletta , passa al punto

posto all'o.d.g.. dando lettura dell'oggetto della proposta agli atti .

"Relazione annuale del Sindaco ( deliberazione del C.C. n.5O/2023) integrazione".

Chiede ed ottiene la parola il Sindaco On.Aw.Rossana Cannata

Sindaco Cannata
Grazie Presidente, buonosero Assessori, buonasera Consiglieri e buonasera al pubblico qui presente e che ci

segue onche do cosa. Anche io mi unisco, come giù honno fotto tutti i Capigruppo, a quello che è un

ringroziomento o Moria Andolino che con noi ho affrontoto giù due onni di Amministrazione comunole, ho

dato un grande contributo ollo nostro squodra, fin doi primi momenti è stota una gronde sostenitrice quindi

,ci ha losciato veromente tonto perché ognuno di voi contribuisce allo crescito dello Città con i propri ruoli e
Iei è stoto uno delle possionoli donne che ho messo cuore e impegno e lo ritroveremo onche all'interno della
nostro Amministrazione nel continuore o fare bene per Io nostro città, quindi oncord siomo in squodro con

Maria e, che dire, odesso possiomo o te, Chioro, questo testimone, hai un nome splendido e bellissimo,
questo me lo consentite do donno, do mommo perché ho uno Chiora in fomiglio e overe uno Chioro in

Amministrozione mi inorgoglisce oncoro di piit, quindi questo giò è un vontoggio che forse ti porti dietro
perché il nome roppresento quello che ognuno di noi focciomo. So giù per certo che tu stoi facendo tonto
nello tua corriero personale e quindi il successo che tu stoi avendo in questo momento della tua vito lo
dovroi portare anche in questi banchi, quindi che possiomo godere della tua esperienzo giovone ma giò

ricco e quindi che anche tu potroi dore quel successo che noi quotidianomente portiomo ovanti nello nostra

Cttà. ln bocca al lupo e benvenuto iin squodro. ll punto oll'ordine del giorno è "Relozione del Sindoco", è un

completomento, è un otto che si porta in Consiglio Comunale e che si rende noto allo cittù e o tutti i
consiglieri, non è oltro che un'attuozione del progrommo elettorole che stiomo portando avonti in questi

onni insieme. Devo dire che continuiomo a scrívere pogine insieme, copitoli di pagine bellissime per Io

nostro cittò e devo dire che è uno relozione di grande orgoglio, di gronde impegno, di gronde socrificio
personole, da donna, do mommo, da moglie e soprottutto do Sindaco, occompognoti do tutti voi. Quindi in

questo lavoro che ho espresso ringrozio tutti i Consiglieri che ogni giorno si impegnano per la Cittù,

ringrazio i miei Assessori, ringrozio gli uffici perché si porto ovonti quello che è uno visione strotegico, uno

visione dello politico delfore che continuo ad ottirare investimenti, mo non perché lo diciamo noi ma perché

lo dicono i fotti e i numeri. E uno dei piit importanti successi e troguordi che obbiomo roggiunto anche

quest'estote è l'ingresso dello nostro cittù oll'interno di un Distretto Turistico del sud-est perché porlo di

ottrozione, investimenti e numeri e quindi, quando si parla ditutto ciò si porla di economio e noi portiomo

economio nello cittù, tessuto produttivo che ovonzo e cresce, quindi tessuto economico locole con grandi

investimenti. Nello relozione cito onche da ultimo che grondi morchi, grondi brond internozionoli e nozionoli
quest'onno hanno investito nella nostro Cittù, significa che l'Amministrozione rende la proprio città o misura

di cittodino, o misura diturista, a misuro di impresa. Quindi i grondi brand del McDonold, per citorne olcuni,

del gruppo Decò, che decidono e fanno uno scelto ben precisa, che è quello di inserirsi nel nostro tessuto

urbono, non fanno oltro che confermore che questd omminÌstrazione fa bene perché quella precedente ho

fotto benissimo e noi vogliomo continuore o fore questo eccellenzo del nostro lovoro nel corso degli onni.

IJn riconoscimento che mi porto io personole è quello da oggi che mi vede onche ricoprire la nomina di

Consigliere nozionale ANCI, vÌ ossicuro che è un lavoro quotidiano che vede portdre ovonti le istanze delle

Associazioni Nazionali Comuni italioni e io sono veromente grato e felice di roppresentore l'unico donno nel

direttivo della Regione Siciliono. Sorù uno bonalitù ma ancoro così è! Siamo poche mo, siamo veromente

impegnote e copoci nel portare ovanti le ozioni e le scelte che focciamo ogni giorno per Ia nostra cittù. Un

oltro troguardo aggiunto, sfoglio un po' la relozione perché è giusto che tutti soppiano di quello che

porliomo e che portiamo ovonti, tro i 26 Comuni, Città costiere inserite in un registro importontissimo dello

Regione Siciliona, obbiomo ovuto da poco il G7 nel nostro territorio sirocusono, una vetrina unico

internozionole, è inutile che io ribadisco il successo, abbiomo qui l'onorevole Cannoto che ho roppresentoto

e ho scelto, perché quondo si porlo di scelte insieme ol Governo Meloni, insieme ol Ministro Lollobrigida

honno individuoto e identificoto questo oreo del sud-est, la provincio di Sirocusa, Ortigio, e abbiomo ovuto

onche noi Io nostro vetrino, Avolo è stoto protoqonisto in tantissimi eventi e iniziotive che si sono tenute
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durante il G7 e in quello settimano, vedo qui occonto il Vice Sindoco, obbiomo ottenuto l'inserimento nel
registro REIMAR. Non si è parlato solamente di ogricolturo mo si è parlato anche di pesca. Soppiomo
benissimo che obbiomo inaugurato l'onno scorso il porticciolo di Forolide, un riporo per l'economio
morinora, odesso ci vede inseriti solamente 27 Comuni dello Regione Siciliono oll'interno del registro
dell'identità dello pesca mediterraneo e dei borghi morinori. Consentirà di portecipore a nuovi bondi, a
nuovi finonziamenti. lnfatti giù siamo a lovoro con il Demonio per Io realizzozione del Museo del More e di
tonte attività che possono portdre lustro, culturo e crescito nello nostro Città. Posso olla porte dell'estate
ovolese che è stoto anche questa un grande successo, presenze, numeri, ottestozioni, un cortellone ricco di
eventi, obbiamo ovuto onche l'oreno nelle nostre spiagge del nostro more, vedo qui infotti l'Assessore

Deborah Rossitto con cui obbiomo condiviso tutto lo progrommozione estivo, già siomo tuffoti nelcarnevole
ovolese, quindi onche questa vi dico gíù che sono arrivoti i bozzetti dei nostri maestri corristi o cui obbiamo
doto per lo primo volto, questa Amministrozione, dei locoli dove realizzore i loro copolovori. E possiomo poi
ollo porte dei servizi sociali. Sfoglio un po', sono qui offiancoto do Stefi Busà, due progetti che ci

inorgogliscono tonto e li obbiomo comunicoti questo settimana: "Educore in Comune", obbiomo ottenuto
un riconoscimento, in reoltù ero uno partecipazione ad un bondo e siamo orrivoti i primi unici nello regione
siciliono con un progetto, un finonziamento di oltre 300.000 euro che vede fare uno sinergio unico, quindi
piloto in tutto la regione siciliono, Amministrozioni, terzo settore e scuole. Siomo orrivati i primi perché

siomo brovi o fare anche rete e questo ci vedrù reolizzare tontÌ laborotori che ondronno onche soprottutto o

dare quell'aiuto e quel sostegno olle fomiglie, soprottutto olle fomiglie piÌt fragili, soprottutto è anche

dedicoto oll'inclusione e disobilitù, quindi, ci vedrete comunicare guesto progetto nel corso delle prossime

settimone; e un'oltro esperienzo unico che ci vede primi nel territorio siracusono è nell'opplicozione di due

metodi inclusivi, uno è il MEC, si porla quindi di spettro dell'outismo, e un altro è il "Progetto bullismo".
Siamo l'unico Cittò che fo protocolli d'inteso con I'ASP perché ci teniamo ad essere capaci, competenti e
multidisciplinori e quindi ci avvoliamo non solo dei servizi sociali e quindi degli esperti dei nostri uffici ma
anche usufruiomo grotuitomente, questo lo dico, di tutto l'equipe do parte dell'ASP. Anche questo è un

progetto che è iniziato da poco e portiamo ovonti la nostra ogenda omministrotivo dol punto di vista

sociole. tnfrastrutture, o breve ci sarù lo settimono in cui commemoreremo i nostri defunti, obbiomo oppend

aggiudicoto i lovori, quindi ,significa che già abbiomo opprovoto un progetto, è reolizzato e quindi concreto
e definitivo, esecutivo. Abbiamo giò la ditta che prenderù in corico la reolizzozione di ben 200 loculi al
cimitero, con 80 cellette-ossario, che è uno novità assoluto che vogliamo portore avonti. Anche di questo vi
parleremo nelle prossime settimone. Sono reduce do uno diretto, siomo ormai tutti social, posso oll'oltro
punto quindi delle infrostrutture, sono stotd poco fo nel quartiere Qualleci dove abbiomo totolmente
riqualificato quello zono, ero un ingresso che meritavo di essere completoto e quindi con lo continuità che

noi obbiomo gorantito ai nostri elettori, e siomo qui proprio per continuore a fore, obbiomo totolmente
rifotto l'osfalto di quello zono, abbiomo portoto dignitù in quel quortiere, obbiamo terminoto Io segnaletica
orizzontale verticale, stiomo adesso potenziondo l'illuminozione e quindi portiomo oncoro piìt sicurezzo

ottroverso nuovi punti luce, obbiamo totalmente rifatto e riqualificoto la piozzetto che ero nella chiesa del

Cormine, quindi con nuovi sedili, nuove oree giochi oppure poco fo ho possoto un po' di tempo con i bimbi
che obbiomo messo dei nuovi giochi, tra cui il tris, siamo onche esperti nell'individuore onche giochi

innovotivi. Quindi ,questa è uno delle zone che mi preme onche ribodire perché noi non abbiomo quartieri di
serie A, di serie B, di serie C, noi giochiamo tutti con il quartiere di serie A, chiomiamolo così, come lo nostro

squadra eccellente od Avola, noi diciomo che tutte le zone e i quortieri della Città sono posti olla nostra

attenzione, tont'è che do ultimo obbiomo onche effettuato degli interventi nello scuola Collodi, come sopete

lì abbiamo reolizzato quest'anno il nuovo asilo nido comunole, ne stiomo per reolizzare un altro soprd
perché obbiomo oppeno trosferito gli uffici del randagismo, quindi zono Quortiere, Fontono, Priolo, come

sopete, onche interessoti doi lovori do parte dell'Enel e dello riqualificazione perché ogni zona viene

monitoroto, ogni scelto viene fotta con i nostri uffici per portore in ogni punto dello cittò benessere.

Abbiomo reolizzoto nuovi posti outo, abbiomo vicino ollo scuola Mojorona, vicino oll'osilo nido Boden

Powell, onche quell'oggetto di nuova riquolificazione, ideoto dei nuovi posti outo che sono o servizio delle

scuole, delle ottìvità commercioli, dei residenti e dei turisti. Passo avonti. Piozza Crispi, quortiere Coppuccini,

abbiamo nuovomente rifatto I'oreo giochi, quindi onche li work in progress per osfaltore olcune zone e

ríquolificore onche da un punto di visto green. Mi preme onche ribadire che abbiamo fatto totolmente
portondo il monto stradale in delle controde, contrado Mammonelli, controdo Santo Venericchia, do ultimo

onche o Petroro abbiamo totolmente rifotto I'illuminozione che consente anche di overe moggiore
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efficientamento energetico, maggiore rispormio rispetto o quello che è il lovoro che si porto ovanti per
I'illuminozione pubblica. Riquolificazione della piozzo Don Minzoni. Con l'Assessore alverde pubblico stiomo
portando ovonti la riqualificazione invece di Stretto di Corcellito, quindi obbiomo inizioto do poco, con

l'Assessore onche Brovoto, il nuovo progetto che ci vedrà già intervenire con uno nuovo oreo dog, quindi

obbiomo anche Iì apportoto delle modifiche olla progettozione che abbiamo in essere per poter portore
decoro e abbiomo anche rifotto lo piozzo Bonincontro collocondo nuove pionte, nuove ponchine e i canestri
per lo sport, insieme all'Assessore ollo sport. Quest'estote abbiamo fronteggiato l'emergenzo idrico, uno

delle grondi acquisizioni che obbiomo fotto è il pozzo dello Forestale di Avolo Antico, con tutte le emergenze

che ci sono state ci ha consentito di poter soddisfore porte del fobbisogno e stiomo lovorando o copofitto su

quelle che risultono essere le strategie che la Regione Siciliono insieme al Governo Nozionole sto mettendo

in compo per ciascun Comune. Abbiomo intercettoto con ifondi FSC dei progetti importontissimi, ricordo il
centro congressuole ex Cinemo Coppello, obbiomo un roccordo e un collegamento tro l'ingresso dello cittù e

il viole Sondro Pertini, dopodiché abbiamo anche in essere, sempre PNRR, dopo so che ce ne porlerù anche il
vice sindoco, quello che è il collegamento nelle zone Cicerato, Zuccoro e Piccio. lnstollozione colonnine Enel

X che ovete visto durante quest'estote, quindi a breve owieremo onche li le politiche green, obbiamo

raddoppioto se non triplicato e quadruplicoto ottenendo, grozie o quelle che sono le politiche di confronto

che quotidionomente obbiamo con tutti gli enti con cui lovoriamo, per poter overe mdggiore politico

sostenibile. Giordino dello gentilezzo, pure quello work in progress, è uno novità assoluta perché poi, ci

teniamo tonto a divulgore importanti messaggi voloriali onche oi nostri giovani e nelle politiche giovonili

uno dei progetti che obbiomo ovviato è quello di co-working, un progetto che si incrocio con lo democrozio
partecipoto ma che comunque completeremo anche come Amministrazione per poter gorontire degli spozi

oi giovani professionisti che non hanno una proprio ottivitù, inteso come locole e spozio, quindi doremo

onche locoli e spozio a loro per potersi collegore gratuitomente con il Wi-Fi. Tutte Ie scuole dello Cttà di

Avolo, I'Assessore ollo sport con me segue queste rubriche, hanno le palestre nuove o in definizione. Una

delle piìt importonti e impattonti è quello Vittorini che è un progetto PNRR, o breve anche lo inougureremo,

ha ovuto totalmente rifotto lo polestro interno e tutto un'oreo fitness esterno che primo neonche c'ero e che

obbiamo onche ossociato con il green con Io piontumazione di nuovi olberi. Edilizio scolostica, ottuolmente
abbiomo ovuto la scuolo Giuseppe Bianco che è oggetto di importanti investimenti, grozie anche allo porte

Ministeriole che ho seguito I'onorevole Connoto, obbiomo il Sacro Cuore che ottuolmente ha un contiere in

corso, anche li quindi reolizzeremo un'areo esterno, Largo Sicilio come ben sopete invece giò abbiomo

ultimoto l'areo esterna e tutta onche la realizzozione di bonchine che erono ottorno e tra gli altri
completomenti che obbiamo negli osili nido lo realizzozione e completamento delle oree esterne con nuovi
giochini che obbiomo anche già acquistato. Nuovo osilo nido comunole, ne ho onnunciato uno poco fo, ce

n'è un altro in orrivo che oddirittura abbiomo giù individuato proprio do poco, il luogo è Ia piazzo Stesicoro,

questo non l'ho onnuncioto, lo annuncio oggi qua in questa oulo, perché obbiamo intercettoto doi fondi
PNRR, verrà uno strutturo di sana pionto realizzato ollo stesso streguo dì come è noto il Baden Powell ed è

stoto riquolificoto. Anche lì quindi nuovi posti che assegneremo ai piit piccolini, alle famiglie e siomo vicini

sempre olle momme. Aree videosorvegliote, per quonto riguorda le politiche di rondogismo abbiomo

implementoto il nostro sistemo di sorveglionzo, c'è qui l'Assessore Andolina, e obbiomo ottenuto da poco

onche i finonziomenti che vengono dedicoti oi nostri amici o quottro zompe, che ci consentironno onche di
completore o breve il fomoso ombulatorio di cui abbiomo onnuncioto onche tempo fa Ia sua definizione,

questo ci consentirò di microchippore i nostri amici o quottro zompe proprio qui nello nostro Cittù, quindi

aggiungiomo un oltro tossello importonte, onche quello abbiomo sbloccoto tante outorizzozioni che erono

in essere. Dol punto di visto dello toponomostica Avolo ontico si è dotata di uno strodorio, onche quello ne

obbiomo giù dato comunicazione, vedrete o breve I'installozione di tutte le vie e dí tutte quelle che sono le

piozze. C'è lo porte dei tributi, obbiamo ovuto onche un'ottestozione dol nuovo collegio del Revisore dei

Conti con un miglioramento della spesa, ovviomente Iì chiediomo di usufruire di tutti quelli che sono i
vantoggi che l'omministrozione e gli uffici ddnno, roteizzazioni e quindi che consentono di poter dare il
proprio contributo secondo quello che è onche un piono economico che viene monitoroto da parte degli

uffici. Ho dato uno letturo veloce di tutto quello che ad oggi, secondo me, è importonte e ci ho reso cruciole,

perché è un completdmento di una relozione che giù era stato fatta. Vi ho menzionoto un po' tutti, per quelli

che oggi sono qui presenti, gli ossessori, qnche quelli che non sono presenti, comunque c'è l'Assessore

Tonosi con cui seguiomo I'edilizio scolostico. Rivedrete movimentare nuovomente le nostre coste, è uno dei

progetti piÌt importonti che lo nostro cittù ha ottenuto, è l'unica forse cittù costiera che ha ottenuto un
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investimento di L8 milioni, inizioti gli 8 milioni con Luco Connoto Sindoco, 1-0 milioni che odesso lo mia
Amministrozione ho sbloccoto perché onche quelli erano rimosti un po' ingessoti e quindi questo ci

consentirà di overe delle spiogge nuovdmente tutelote perché, come sopete, lo noturo ormoifo dei copricci

e noi dobbiomo cercore di fare il possibile per difendere ol meglio il nostro territorio. Quindi ,sono iniziati da
poco onche questi lavori che ci contraddistinguono proprio per l'importanza che noi diamo non solo ollo
costo, ol more, olla città, ma frutto soprottutto di un impegno che noi roppresentiomo in tutte Ie sedi che

ricopriomo. Io Deputoto regionole, oggi Sindoco, Luco precedentemente Sindaco, oggi Deputoto Nozionole,

tutto questo fo sì che laddove si governo al meglio un'Amministrozione, un Governo Regionole, un Governo

Nozionale, i risultati ci sono e sono i fatti che porlono. Quindi grozie o tutti voi per quello che date
quotidianamente ogli uffici che insieme a noi si esouriscono, consentitemi, perché è veromente difficile in
questo momento storico amministrore, i Comuni sono veromente tutti in difficoltù, mo nonostante ciò noi
invece diomo risposte oi nostri cittodini. Quindi grozie Presidente, ho terminato.

Esce il Consigliere lacono Fabio - presenti 15

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, grozie signor Sndoco. ln merito ci sono... nessun intervento in merito. Andiomo con... Prego,

Consi g lie re O n orevole Ca n nato.

Consigliere Cannata
Grazie Presidente, colleghi Consiglieri, Assessori, Sindaco. Quindi, nel solutore onche io Chioro e dare il
benvenuto alla nostro neo Consigliero e solutore anche Morio Andolino che invece si occuperù di
amministrazione e lovorerò nei nostri uffici comunoli e quindi ouguro un buon lovoro, ne opprofitto onche

per, sullo relazione del Sindaco, opprezzore e ringroziore un operato che ascoltovo veromente, diciotto
minuti, con enorme piacere e riflettevo che Avola è stoto, Io dico non perché sia frotello di Rossono Connotd

ma diciomo che è fortunota perché comunque lo cittù di Avolo ho oggi un Sindaco che segue le cose do

vicino, tro l'oltro oggi non ha fatto mo, potevi fore la diretto, te lo dico cosi da frotello, perché onche se ho

continuotooforeunodirettaoggièstotoolavorore,èstotaoQualleci,vaocontrolloredovemettonoipoli
dell'illuminazione, controllo I'osfolto, è operativo insieme ollo sua squadra e quindi, questo le rende onore e

le rende onore perché poi oncoro uno volta si dimostro con i fotti ciò che comunque viene reolizzoto.

Diciotto minuti di relazione con dati, fatti, con numeri, con capocitù e non è facile, lo dice uno che ho fotto il
sindoco per dieci anni. Soluto con piocere, oltre Chiaro, onche un mio Assessore, che è stoto Poolo Guarino,

che con me ho lavoroto e oggi vedo Chiaro continuare quel percorso onche di omministrozione positiva,

sono per questo Cittò perché noi crediomo che sia fondamentale veromente occrescere il benessere di
questa Città. Come si dicevo prima investimenti e quindi cittù che è reso ottrottivo, Città che crea posti di
Iovoro, Cittù che creo occupozione, che creo opportunitù e che quindi nel ponoroma nozionole oncoro uno

volta è copdce di essere uno cittù opprezzoto. Porlovo prima di risultati, di essere l'unico cittù o livello

regionale nel mondo del turismo che è stato premiata, di essere lo Cittù che sta lonciondo le DMO nella

Sicilio orientole, molti non sanno forse monco coso siono, mo sto cercondo di lavorare nel Distretto Turistico

per questo. IJno Cittù che oggi, oncora una volta, nonostonte le problemotiche che vivono i Comuni, cresce e

Io fa con quolità. Gli investimenti sono veramente tonti, enormi. Sto lovorondo- è chioro e questo lo dico, il
Sindoco si vede che è donna- molto onche su quello che è la porte dí sostegno alle donne, olle momme.

tnfotti parlava primo di osili nido comunali, la crescita degli osili nido comunoli sono diversi e quindi su

questo onche ta sensibÌlitò di uno mommo e quindi dÌ una modre che insieme alla sua Giunto cerco di dore

sostegno alle donne lovoratrici e sto lavorondo anche per dore opportunitù in questo Cittù. Credo che do

porte nostro non posso che esserci soddisfazione, vedo che il nostro programmo elettorole continua od

essere ben ottuoto. Per un ottimo guordovo onche nelle file dell'opposizione, il fatto che l'opposizione sio

anche scorno e non glidiomo punti di riferimento questo per noi è fondomentale. Devo dire che guordovo il
collego Compisi perché dicevo forse Compisi, Presidente, stiomo focendo... il Sindoco sta focendo più del

progrommo elettorole, quindi inaspettatamente, forse esagerotomente diciomo che i risultoti sono polesi e

questo ci riempie di gioia e it fatto onche che l'Amministrozione continuo in modo coeso e in modo onche

compotta su quello che è un percorso che oiuta lo città o non overe problemi di moggioronzo, problemi di

liti interne, vi è uno coesione, vi è una Giunto, vi è uno bello Amministrazione che std dondo verdmente

risultoti otlo Città e to fo ogni giorno lovorando veromente con un collegomento onche chioro a livello

Regionole, o livello Nozionole, vi è un collegomento fro i portiti con "Forzd ltolio", con "Noi Moderoti "e
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quindi Ia "DC" che cerco di lavorore per dare risultoti, concretezzo, risposte quotidiane e affermore quelli

che sono i principi sani e moroli che è I'impegno che per noi do sempre ci ha sempre controddistinto, che è
quello di dire e fore, noi diciomo e poi focciomo, le nostre ozioni sono concrete, le chiacchiere le lasciomo da

sempre ogli altri e questo è quello che ci interesso. Quindi nel solutore, e quindi, termino questo mio
intervento, una sorellino d'ltolio che oggi vo od accrescere il nostro gruppo consiliore, noi oncora una volta

ringroziamo per questa relozione onnuole e siamo certi che onche ci apprestiamo od overe oncora per i
prossimi tre onni un'Amministrazione che continui o dare risultati concreti come sto focendo. Grozie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Connoto. Ho chiesto di intervenire il Consigliere Urso, prego.

Consigliere Urso

Grozie Presidente di nuovo per lo porola. Volevo anch'io esprimere i miei personoli complimenti ol Sindaco

e a tutto lo squodra. Io, mentre oscoltovo la relozione e oscoltavo anche l'intervento del collega Connoto,

cercovo di pensore uno porola per definire tutto quello che si è fatto in un onno: io dico eccezionali,

eccellenti, grandiosi! Essere porte attivo di questo Amministrozione è una coso che mi riempie di orgoglio

tantissimo, venire qua tutti i giorni, essere al vostro fianco e onche ol fionco dei colleghi di moggioronzo
perché vedo quotidionamente la passione, Sindoco, che lei mette in questo lovoro. Lo so che ci viene onche

un po' do sorridere perché spesso nello suo stonzo cerchiomo un po' di sdrammotizzore le tensioni, insomma

è mio consuetudine ogni tanto dire quolche sciocchezza per strappore un sorriso un po' o tutti, però vedo

proprio che il suo compito, senzo nullo togliere oll'ex Sindoco Luco, perché diciomo spesso che questo è

un'Amministrazione che giustomente sto lavorondo in continuitù su quello che è stoto fotto per dieci onni

dot Sindaco Luca Connato, però il suo ruolo e quello che sto focendo Lei è molto, molto più importonte,

molto di piÌt. Mi deve perdonore l'Onorevole Connoto, perché Lei intanto è una donno, perciò Lei sta

svolgendo il ruolo di sindoco in maniero perfettd, uno presenzo, Ltno costonzo e un controllo del territorio
con und corico, con uno grinto veromente invidiobile, è uno fontastico mommo, è uno fontostica moglie,

insommo è uno fontostica figlio perché spesso vedo onche i suoi genitori qui che la sostengono. perciò

svolge tontissimi ruoli non solo quello del Sindoco, Luca focevo solo il Sindoco, oggi però fa il Consigliere e il
Vicepresidente dello Commissione biloncio e fo onche il papò sicuromente, però, ecco, è giusto onche dorvi
atto. E devo dire che questo ruolo, senzo nulla togliere ogli Assessori moschi, vole anche per gli Assessori

donne, sono onche loro momme, honno attivitù privote e sono sempre presenti. (intervento fuori microfono)
E anche i papà, vio! lo penso, Sindoco e Giunta e colleghi di moggioronzo, che veromente questa Cittù, io lo
dico perché sono operotore dal 2005, quando io decisi di investire e aprire un'ottività in questo Cittù, lo

Cittò ero uno giungla, ero uno giungla dove non si sopeva dove ero nord, sud, est e ovest, perciò ho visto

fore tutti i passoggi e io voglio proprio dire con cuore e con la massimo sinceritò che questo cittù sta

focendo un salto di quolitù, oggi la quolità dei servizi, la quolitò della città, lo quolità dello vito, la qualità

dell'occoglienzo, Io qualità dello stile di vita che oggi Avolo ho grazie ol lavoro che stiomo facendo ho

roggiunto livelli altissimi. Oggi Avolo è uno Cittò che è riconosciuto in tutto il mondo per le sue bellezze, per i
suoi servizi e i numeri Io dicono, perché Avola ha delle presenze turistiche importantissime, ha una stogione

turistico che prima era ridotto a due mesi, luglio-ogosto, oggi si inizio a lovorore a febbraio'morzo e si

finisce o novembre, mo dopo un mese si lovora perché c'è un bellissimo Natale, si lavora perché c'è un

bellissimo Cornevole. Stiomo volorizzando veromente lo Città per 12 mesi l'onno perché Avolo è uno cittù
che vive L2 mesi l'anno. Ho preso tonti oppunti perché, dico, progrommozione, servizi, eventi, lo quolitù

degli eventi. to ho ovuto quest'onno turisti che quondo consegnovo il progrommo dell'estate avolese mi

dicevono "mo fote tutte queste cose in questo Cittù? lo non ho mai visto una città dove si organizzono tre-

quottro eventi ol giorno in tre-quattro punti diversi dello città", cioè quest'onno girondo la Cittù c'ero

confusione in quolsiosi zono della Cittù, do nord a sud, dal mare ollo montognd, perciò complimenti o tutti,
non solo parlondo di eventi, non si porla naturolmente di spettocolo, mo nello rubrico di cui si occupo

l'Assessore Rossitto c'è lo colloborozione, perché c'è uno squadra che colloboro, di tutti gli altri Assessori che

sono tutti in primo linea o fare il massimo. Giustomente, come dicevo onche il collego Connoto, tutto questo

gronde lovoro si fo con te difficoltò che obbiamo o chiudere i conti, queste difficoltà le soppiamo, quondo

obbiomo porloto di bitancio ne obbiomo porloto, malgrodo le difficoltù è una Cittù che creo, uno Cttà che

costruisce nuove infrostrutture e lo fo diventare sempre piÌt bello. Le periferie, non si sto trascurondo le

periferie, tonte opere reolizzote nelle periferie, tante opere reolizzate nel centro storico, un gronde lovoro
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che ci vede tutti protogonisti, un gronde lavoro che continuerà onche nei prossimi onni e veromente un

grozie a tutti quelli che ci mettono il mossimo impegno per for si che questo squodro dio le risposte oi
cittodini che ci honno delegoto o governore e siomo veromente orgogliosi di essere l'Amministrozione del

fare. Come diceva Connoto, parlo dei fatti, le chiacchiere dello politico, dello piozza le losciomo agli oltri e
continuiamo cosi. Grondi, grondi e complimenti o tutti. Grazie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Urso. Ho chiesto Ia porolo il Consigliere Compisi, prego Consigliere

Consigliere Campisi
Non potevo esimermi vedendo che il Consigliere Connata mi ho chiomato oll'ordine, per cui non può stare

senza fore riferimento ol suo oppositore, però siomo opposizione, come dico sempre io, mo nel rispetto dei
ruoli, giusto, Consigliere Connoto? Come abbiomo sempre ovuto modo di interfocciorci su questo punto. È
chioro che se voi oggi con lo bottuto del Consigliere Cannoto si pretende di overe una ideo, uno visione di
quello che si è fatto, eccetero eccetero, inerente I'Amministrazione attuale, mo io che cosa vi ho detto dol
primo giorno quando ho prestoto il giuromento? Ho sempre detto la mio opposizione sorò un'opposizione

costruttivo, opposizione costruttivo significo che ciò che pioce per il bene dei cittadini sorò pronto od

opprovore, ciò che secondo il modesto porere è quolcosa che può essere contro il bene dei cittadini, io non

lo voto. Quondo vedo delle difformitù o delle irregolorità in quello che si presento nei punti oll'ordine del
giorno sono il primo ad evidenziore quelle che sono le scorrettezze, le discrosie sotto l'aspetto

regolamentare e quont'oltro. Per cui, questo è il dovere di un'Amministrozione che lovora, guoi se non fosse
cosi! Perché se noi il Consiglio Comunole lo dobbiomo celebrore solo per fare degli encomi non è questo lo

sede degli encomi. tl Sindoco risponde oi cittodini, il Sindoco fo le dirette, il Sindaco si ripresenterò, avrò gli

dpprezzomenti che avrù per quelli che sono i lovori che si svolgono nella Cittù e quont'oltro, per cui tutto ciò

che sifa per il bene dello Cittò rientra in quello che è il dovere di un Sindoco. Perciò buon lovoro, io che coso

vi posso dire do opposizione? Vi posso ougurore di fore un buon lovoro. Tutto ciò che è stoto fatto che ben

vengo, perché è per il bene dei cittodini. Se i turisti aumentono voi pensote che l'opposizione sia scontento?

No! Perché questo genere di opposizione è per il bene dello Cittù. Anzi, me lo ouguro che, come si suol dire,

lo cittù sio veromente l'ombelico del Mediterraneo. Guai se non fosse così! E'chioro che ovete fatto e

oncoro c'è tonto da fare perché io ricordo quello che ero il progromma elettorole presentoto dol signor

Sindoco, c'erono oltri obiettivi do roggiungere che dncoro oggi non sono stoti fotti, per cui io che coso posso

fore come opposizione? Se lei mi chiede cosa dice il Consigliere Compisi, Consigliere Cannoto, io le rispondo

che se tutto ciò che è stato fotto è per il bene dei cittadini, per il bene degli ovolesi che ben vengo, non

posso dire di no, però è onche vero che come oppositore vi devo sempre invogliore o lavorore per fore
sempre di più per quelle cose che oncoro non ci sono e che non sono stote fatte. Uno tro le tante, se mi
posso permettere di ribadire, è Ìl servizio che deve essere doto oi turisti dello nostro cittò, perché oncora Ìl
servizio di spostomento dei turistitro un luogo e I'oltro difetto, è mancante, per cui, se vi ricordote, quondo

abbiomo dato anche il consenso al regolamento delle motoope turistiche, che fu opprovoto in questo

Consiglio Comunale onche con il voto favorevole di questa opposizione, coso ho sempre ougurato e detto?

Dobbiomo lavorore per creore strutture, per creore servizi, perché il turisto che viene od Avola non si deve

sentire spoesoto, deve trovore dei punti di riferimento, mo soprottutto deve trovore, lo evidenzio veromente

con lo pennetto blu, deve trovare i servizi, servizi che purtroppo, ahimè, oncora oggi, nonostante si sia fotto
tonto, nonostonte Ia Cittù obbia lovoroto, nonostonte tonte cose siono stote fatte, mo oncoro c'è tonto do

Iovorore. Per cui questo è la vera visione di chi I'opposizione lo interpreta per il bene dei cittodini e penso di

essere stato chiaro. Per cui tutto quello che ovete fatto, tutti i progetti che sono stoti fatti, che ben vengo.

Guoi se non fosse cosi! Ma ottenzione, è il dovere del Sindaco, guoi quel sindoco che non faccia tutto ciò che

ho messo nel proprio progrommo elettorole! Per cuiio non posso dire oltro che ougurorvi un buon lovoro e

cercote di fore sempre di piit per il bene dei nostri concittddini. Spero di aver risposto all'omico Consigliere

Cannoto. Grozie e buon lovoro o tutti.

Presidente del Consiglio Coletta
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Grozie, Consigliere Compisi. Non ci sono altri interventi. Ah, Consigliere Urso, ho cinque minuti perché ho giù

fotto il primo intervento, quindi cinque minuti di risposta, prego.

Consigliere Urso
Sì, grozie Presidente. No, solo rispondo io o quonto detto dal collega Compisi che prendiomo otto che ci ho

fatto un socco di complimenti perché "avete fotto, siete stoti brovi", perciò, insomma, prende otto anche

l'opposízione di quonto questa Amministrazione siomo stati... (voci fuori microfono) Se mi fate porlare io...

Presidente del Consiglio Coletta
Prego, prego, prego Consigliere Urso.

Consigliere Urso
ll pregiudizio che ho Compisiverso di me che in un Consiglio Comunole precedente mi ho detto "Urso ce I'ho

sempre con me" veramente mistavo alzando per ringroziarlo per quello che ha detto stavolto! Complimenti
ol ConsiglÌere Compisi che ho doto merito o questo omministrazione pubblicamente che ho lovoroto bene.

Perciò, insommo, ci manco solo che passi in moggioronza, ci faccio Ia comunicozione! No, no, questo è uno

bottuto. No, mo onche perché se posso in moggioronzo Leisiomo 24, diventiamo 24 e non ho senso.

Presidente del Consiglio Coletta
Prego, Consigliere Urso.

Consigliere Urso
Gli otti non ci sono. Comunque volevo invece, o porte ringraziorlo solo per tutte queste grandi parole che ci

ho detto pubblicamente, perciò prendiomo otto che il Consigliere Campisi è contento di come la
moggioranza sto amministrando la Cittù, perciò grozie e prendiamo otto. Volevo invece rispondere sulla
questione che ci ho sollevato per quonto riguorda gli spostomenti o cuifacevo il riferimento, intonto questo

Città già do quolche anno abbiamo fotto un owiso e c'è un trenino turistico che nel periodo estivo, do

moggio fino o quolche settimona fo, ha fotto il giro della cittò, è stoto un gronde successo, unico trenino, o

differenzo di trenini turistici di altre città, che fo le fermote, perciò è un trenino che collega il centro storico
al mare e viceverso, fino o tordo notte. Forse il collego Compisi focevo riferimento alla necessitù di overe
proprio un servizio urbono, però già questo confronto l'obbiomo ovuto, a porte che abbiamo delle idee che

stiomo cercondo di sviluppare per la prossimo stagione ma l'urbano le ricordo che fu realizzato nel 201-9 con

l'Amministrozione di Luca Cannoto. L'urbano è un servizio che non può ottivare l'Amministrazione
comunole, è un servizio che va offidato od una societù che deve svolgere questo servizio. Se Lei segue un po'
Ie televisioni, i telegiornoli, chi svolge servizio urbono nelle grondi Cittò, esempio Siracuso, le società sono

tutte in fallimento, cioè non riescono con lo sbigliettomento o far fronte oi costi, perciò chi svolge il servizio

urbono è in deficit. Si trovò quell'anno una societù che voleva fare questo esperimento, lo obbiomo fotto, ho

dvuto un discreto successo, ma molgrodo il successo che ci fu Io societù poi a fine stogione non ho fatto
richiesta di riproporre il servizio perché non ho avuto degli utili. Alloro, onche tromite lo tasso di soggiorno,

fu doto un contributo proprio per stimolore questa società o svolgere questo servizio, però obbiomo delle

idee per la prossima... l'obbiomo reolizzoto, non ho ovuto successo, Io cittù non ci ha dato le risposte che ci

ospettavamo. Sicuramente è nel nostro progrommo perché, quo onnuisce l'Assessore Rossitto con cui

abbiamo ovuto un colloquio I'oltro ieri, obbiomo delle idee che cercheremo di di sviluppore per lo prossimo

stogione perché overe un collegomento soprattutto perché il trenino è collegato dalle 17 fino oll'una di

notte, però necessiterebbe onche un collegamento diurno. Ci stiamo lovorando e speriomo di trovare uno

soluzione ol più presto. Grozie.

Presidente del Consiglio Coletta
Grazie, Consigliere Urso. Non cisono altri interventi.
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REF'ERTO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicirà legale,visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
che la presente Deliberazione è stata pubblicata. ail'Arbo Pretorio on line di questo
Comune, in data _ per rirnaneli 15 giorni consecutivi.

Avpl4

iL MESSO COMTINALE

CERTIFICATO DI ES ECUTT\TITA'

Il sbttoscritto segretario Generalg visti gli atti d,ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

E' divenuta esecutiva trasmrsi 10 pieci) giorni dalla data di inizio delta pubblicazione; -
E stata dicbjarata imrnediatarne,nte esecutiva; -

Ar,'ola,

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTTFICATO DI PUBBLTCAZTONE

Il sottoscritto Segretario CERTIFICA, su confbrm e attestazione dell,Addetto,
che Ia presente deiiberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici)
giomi consecutivi dal al

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

copia Conforme all'originale per uso Amministrativo ed ufficio

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' originale.

Avolq IL SEGRETAzuO GENERALE
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